

**Veículo: FM Bolivia**

**Data: 11 de abril de 2014**

**Título: Banco de Leche podrá cubrir demanda de los prematuros**

**Link:** <http://www.fmbolivia.com.bo/noticia139901-banco-de-leche-podra-cubrir-demanda-de-los-prematuros.html>

## **Banco de Leche podrá cubrir demanda de los prematuros**

Con el objetivo de rescatar todos los valores de la leche materna para los prematuros, ayer se dio inicio a la inauguración del primer Banco de Leche que tendrá Bolivia.

El Ministerio de Salud, en el marco de la Ley 3460 de Fomento a la Lactancia Materna, implementó el primer Banco de Leche en nuestro país, con una inversión de Bs 1.537.735.

En este proyecto, participaron la Agencia de Cooperación Brasilera, la fundación Oswaldo Cruz, Unicef, el Hospital de la Mujer, el servicio departamental de La Paz y Ministerio de Salud quien efectivizó el proyecto.

En su intervención el ministro de Salud Juan Carlos Calvimontes sostuvo durante la inauguración que pese a los problemas que se suscitaron para lograr tener este centro especializado, “hoy es una realidad para aquellas madres que saben del sentimiento y la importancia de otorgar la leche materna”, dijo.

El objetivo de esta iniciativa es contribuir en la disminución de la morbi-mortalidad neonatal de bebés prematuros, proporcionando leche materna para mejorar su crecimiento y desarrollo óptimo.

“El centro especializado ayudará a los prematuros cuyas madres no puedan satisfacer sus necesidades alimenticias, hay mamás que no tiene la suficiente leche para alimentar a sus hijos, sin embargo, otras presentan en exceso la producción de leche materna y la naturaleza busca un equilibrio y con la solidaridad y donación el recién nacido podrá tener un poco”.

Para el país este centro se convierte en un espacio histórico y sin precedentes porque a nivel social brindará mucha ayuda a los recién nacidos que son los más necesitados, “no hay un dolor más grande en una madre como es ver que su niño no se pueda alimentar, ese sentimiento nadie lo puede compartir solo la madre”, expresó al concluir la autoridad.

En la oportunidad, el embajador de la República del Brasil, Sr. Joao Luiz Pereira, manifestó que la cooperación brasileña además de la donación de equipos, apuntó principalmente a la formación de profesionales multiplicadores y a la transferencia de la tecnología, el objetivo es convertir a este banco en un centro de referencia, posibilitando la futura creación de bancos de leche en toda Bolivia que atenderá miles de infantes, señaló el embajador.

EL Banco de Leche Materna es un centro especializado de recolección, conservación, procesamiento y control de la calidad de la leche materna (calostro, leche de transición y leche madura) para su posterior distribución de manera gratuita, bajo prescripción médica, ubicado en un establecimiento de salud especializado en salud materno infantil. El centro se encuentra ubicado en el Hospital de la Mujer de la ciudad de La Paz.

La responsable de la Unidad de Alimentación e Implementación y nutrición del Ministerio de Salud, Evelin Serruto, manifestó que dentro del proceso de recepción y conservación el centro tiene los equipos especializados para lograr este que el producto de primera mano pueda ser útilmente conservado y refrigerado.

“Un niño requiere cuatro litros de leche materna, con el Banco de Leche se podrá cubrir la demanda de los prematuros que no pueden recibir la leche de forma inmediata, la lactancia materna es lo único que pueden tolerar los niños”.

Invitó a las madres que tiene un poco más de lo habitual en leche a realizar la donación para aquellas que no cuentan con la facilidad de procesar la misma y así de esa forma salvar la

vida de los recién nacidos.  
El Diario